

Team PuppetCherryBang

a new Team is born

Von abgemeldet

Kapitel 8: Kidnapped

Deidara saß immer noch zusammen mit Sakura, die im Moment schlief, in der Höhle. Er seufzte. Wie lange würde er noch warten müssen? Auch wenn man es Deidara nicht ansah, er war müde. Der Blonde hatte immer Sekundenschläfe.

Plötzlich ertönte ein Knacken draußen. Deidara schreckte auf und ließ seine Hand in seine Lehmtasche sinken. Sein sichtbares Auge verengte sich zu einem Schlitz. Auf einmal spürte Deidara die Müdigkeit in sich viel stärker als vorher. Es war wie als würde seine Sinne langsam aber stetig sich abschalten und langsam verdunkelte sich auch seine Sicht. Das letzte was er sah, bevor alles schwarz wurde war ein rot leuchtender Schmetterling.

~bei den anderen Akatsukis~

Die anderen schwiegen. Man hörte nur die leisen erschöpften Atmen. „Wie kommt es dass wir nicht so viel gegen diese Kinder ausrichten konnten?“, fragte Kisame laut. „Sie haben ihre vollen Stärken ausgespielt. Außerdem musst du für jeden von uns ungefähr 3 Gegner waren und diese haben immer super zusammen harmoniert“, erklärte Itachi. „Und wieso ist das so wichtig? Wir sind sehr viel stärker als sie“, sagte Hidan. „Das ist doch jetzt egal“, meinte Kakuzu. Sasori schwieg die ganze Zeit über.

Bis er auf einmal seine Schritte beschleunigte. „Sasori, was ist los?“, fragte Itachi. „Ist es nicht merkwürdig, dass wir Deidaras Chakra nicht spüren. Ihr habt gesagt, dass er es nicht unterdrücken soll in dem Versteck. Wir sind bald da und dann müssten wir sein Chakra schon spüren oder das von Sakura“, sagte Sasori und seine Schritte beschleunigten sich noch einmal.

Er spürte Sorge in sich. Sorge um seine beiden Teamkollegen, die im näher am Herz lagen, als er zu geben wollte. Dadurch dass Sasori sein Tempo beschleunigt hatte, beschleunigten die anderen auch noch mal ihr Tempo.

Kurze Zeit später erreichten sie das Versteck. „Deidara? Sakura?“, rief Sasori und ging ein paar Schritte tiefer in die Höhle. Sein Blick huschte suchend von einer Wand zur anderen und über den Boden. //Wo sind sie nur? Sakura. Deidara.// ging es ihm durch den Kopf.

„Die beiden sind weg“, sagte Hidan. „Ja, da hast du aber fein aufgepasst“, meinte Itachi sarkastisch. „Wir müssen sie suchen!“, sagte Kisame. „Wir gehen am besten zurück zum Hauptquartier. Vielleicht sind sie schon zurückgegangen, damit die kleine sich ausruhen kann“, sagte Kakuzu. „Das würde Deidara nicht machen. Er ist zwar in manchen Dingen unzuverlässig, aber er wartet am vereinbarten Treffpunkt“, meinte Sasori und sah ins Leere.

Dann drehte er sich um. „Es gibt nur eine Möglichkeit. Die beiden wurden entführt.“

~~~~~  
~~~~~

Sorry, dass es so kurz ist. Aber ich wollte euch nicht länger warten lassen. Nächstes wird wieder länger.